

#PRESSEMITTEILUNG 30. November 2020

Klaus-Dieter Hommel zum neuen EVG-Vorsitzenden gewählt

Klaus-Dieter Hommel ist neuer Vorsitzender der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG). Hommel wurde von den Delegierten des Gewerkschaftstages mit einer großen Mehrheit von 82 % gewählt. Bisher hatte er das Amt bereits kommissarisch ausgeübt.

„Das ist eine klare Bestätigung für unsere konstruktive und verantwortungsvolle Politik in den vergangenen Monaten“, so Klaus-Dieter Hommel in seiner ersten Reaktion. Er nehme die Aufgabe "mit Freude und Respekt" an.

Die Delegierten des Gewerkschaftstages haben ihre Stimme per Brief abgegeben. Am 12. November hatte der Geschäftsführende Vorstand in einem Live-Stream über seine aktuellen Arbeitsschwerpunkte berichtet.

Der Gewerkschaftstag verabschiedete auch die Arbeitsschwerpunkte 2021/22. Hier ist dargelegt, mit welchen Themen sich die EVG in den beiden kommenden Jahren bis zum nächsten ordentlichen Gewerkschaftstag befassen wird. Ebenso beschlossen die Delegierten, dass es bei einem 4-köpfigen Geschäftsführenden Vorstand bleibt. Darüber hinaus wurden mit großer Mehrheit zwei Satzungsänderungen beschlossen, die die Arbeit der EVG-Jugend und der Frauen betreffen.